

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

Matutina	RADIO
<i>Miércoles 13 de mayo de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEOTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

GRUPO ACIR

Sería complicado exentar a los hoteleros con el Impuesto sobre la Nómina, sostuvo la Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**, quien destacó que se buscará una bolsa de 5 mdp para ayudar a la promoción de la industria turística.

29% fue la ocupación hotelera durante el paro de actividades, señaló **Esther Carboney**, tras mencionar que la llegada de visitantes a Tequisquiapan ayudó a llegar a esa cifra de ocupación.

Se multarán o clausurarán aquellos establecimientos nocturnos del municipio capitalino que no cumplan con las medidas de prevención para la alerta sanitaria, advierten las autoridades municipales.

Son inequitativas las medidas sanitarias implementadas por la Secretaría de salud en algunos sectores comerciales, asegura el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**. Destaca que algunos restaurantes no han cumplido con las medidas.

El cierre de un establecimiento y dos más que están en la cuerda floja, es el saldo que dejó la emergencia sanitaria en las discotecas, bares y restaurantes. Las pérdidas del sector ascienden a 6 mdp.

Entre el 50 y el 60% de los agremiados a la Federación de Comerciantes Establecidos y prestadores de servicios de Querétaro, se encuentran en situación de quiebra, indicó su dirigente Rocío Alvarado, tras señalar que las ventas en el sector se cayeron en un 80%.

Los sectores: turístico y restaurantero, deben ofrecer a sus clientes medidas de higiene, pues Querétaro sigue siendo uno de los Estados con menos casos de influenza humana y esto debe ser aprovechado, dice la mesa directiva del congreso local.

Con la intención de fomentar el consumo interno, diversas asociaciones de la entidad firmaron un convenio a través del cual se ofertarán descuentos de hasta un 40% en diferentes establecimientos. Pretenden la reactivación de la economía, tras las pérdidas que dejó la emergencia sanitaria.

Analizará el gobierno estatal la reducción de impuestos para el sector comercial como medida de apoyo, sin embargo hasta el momento no se tiene contemplada ninguna ayuda, asegura la Secretaría de gobierno.

Al hablar sobre las visitas de los familiares a los internos de los CERESOS, la Secretaría de gobierno estatal resaltó que se realizaron sin contratiempos

Empresas lecheras están registrando un decremento en las ventas del 5%, por que se ha tenido que bajar un peso el precio del producto, dice el empresario **Edmundo Campuzano Pérez**.

Este miércoles el municipio de Querétaro presentará a las cámaras empresariales, el proyecto del Centro de congresos y convenciones, el cual tiene comprometidos 22 eventos para los próximos 2 años.

Fue emitida la convocatoria para el programa Con becas todos estudiamos, a través del cual se apoyará a estudiantes desde secundaria hasta licenciatura informó la Secretaría de desarrollo social capitalina.

Los servidores públicos del municipio capitalino recibieron un curso de capacitación e información, sobre el modo de actuar en el proceso electoral de este año.

Continúan registrándose altas temperaturas en la entidad. La Dirección de Gestión de emergencias señala que los municipios más calurosos son Jalpan, Tolimán, Landa de Matamoros y Tequisquiapan. En la capital los termómetros han llegado a los 35 grados centígrados.

En lo que va del año se han decomisado cerca de 30 kilos de marihuana, informa la delegada de la Procuraduría General de la República, **Norma Patricia Valdés Argüelles** quien dijo que también se detuvo a 6 menores de edad en posesión de drogas.

Las llamadas telefónicas de gente que se hace pasar por personal de la Secretaría de salud con la intención de extorsionar a la población, en algunos casos provienen del interior de los CERESOS de otras entidades, destaca la delegación de la Procuraduría General de la República.

Con la aprobación del código urbano del Estado, se favorecerá la sustentabilidad de los fraccionamientos y desarrollos de vivienda, al contar con una superficie de 12% para las áreas verdes, asegura la comisión de desarrollo urbano y obras públicas del congreso.

Se confirma que en los próximos meses arrancará la construcción de la carretera de cuatro carriles de Apaseo el alto a Palmillas, en la que se invertirán 2 mil mdp, señaló el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, **Juan Antonio Ruiz Menier**.

La ampliación a cuatro carriles de la carretera Tequisquiapan-Ezequiel Montes lleva un avance físico del 7% y se han invertido hasta el momento 87 mdp.

Frustraron los cuerpos policíacos de la entidad un intento de asalto a la Joyería *Liz* ubicada en Juárez. Además detuvieron a dos mujeres, quienes en conjunto con *un sujeto*, pretendían realizar dicho atraco. Ambos fueron puestos a disposición del Ministerio Público.

Con la intención de resarcir los daños que se generaron en los ríos San Juan y Querétaro, se han plantado más de 500 sabinos adultos y están por plantarse otras 2 mil especies, informa la PROFEPA.

El sector restaurantero en San Juan del Río ha registrado una reducción en sus ventas del 90%, informó la Presidenta de la CANIRAC, **Consuelo Campos Trejo**. Apuntó que hay restauranteros que han optado por abrir sólo tres días a la semana.

Del 29 de mayo al 4 de junio se llevará a cabo la feria del queso y el vino en Tequisquiapan. Se espera que con este tipo de actividades se reactive la economía de los restauranteros y hoteleros que se han visto afectados con la alerta sanitaria.

En la casa de la cultura de Corregidora se pondrá en marcha un módulo de medios en el que se tendrán 20 computadoras y se darán clases de manualidades, dice la Secretaría de desarrollo social municipal.

Entrevista con **Esther Carboney Echave**, Secretario de turismo, acerca de diversas acciones para fortalecer al sector.

RADIO FÓRMULA

En lo que va del año se ha detenido a 160 personas por narcomenudeo en Querétaro, informó la delegada de la Procuraduría General de la República, **Norma Patricia Valdés**.

Los serviciares públicos municipales recibieron una conferencia acerca de los delitos electorales, donde el representante de la fiscalía especializada para la atención de delitos electorales, el ministerio público federal **José Ignacio Coronel Cruz**, señaló que como servidores públicos están sujetos de manera más severa a las sanciones por su labor.

El Secretario de gobierno del Estado, **Alfredo Botello Montes** dijo que hasta el momento no se prevén apoyos para los empresarios, luego de las pérdidas que reportan por acatar las órdenes de la Secretaría de salud frente a la contingencia sanitaria por la influenza humana.

Ya hay 22 proyectos preparados para que arranque en septiembre y hasta el 2010, el Centro de congresos y convenciones que detone el turismo de negocios en Querétaro, señaló el Secretario municipal de desarrollo sustentable en la capital, **Ricardo Alegre Bojorquez**.

El 50% de los comerciantes en el Estado está en riesgo de quiebra, informó **María del Rocío Alvarado**, Presidenta de la Federación de comerciantes, locatarios establecidos y prestadores de servicio AC, luego de manifestar que se está ya en busca de apoyos para este sector.

Debido al periodo de contingencia provocado por la influenza humana, los primeros días de mayo el municipio de Querétaro tuvo una reducción de 34% en la ocupación hotelera, aseguró el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Ricardo Alegre Bojorquez**.

La Comisión estatal de caminos se compromete a terminar el distribuidor Ezequiel Montes, los libramientos sur-oriente y nor-poniente, antes de que termine la presente administración, informó el coordinador de dicha dependencia, **Santiago Martínez Montes**, luego de detallar que el avance de estas es del 60, 47 y 46% respectivamente.

El municipio de El Marqués debe seguir creciendo en infraestructura, como lo han demostrado las administraciones panistas, donde hay que equilibrar la seguridad y la dotación de servicios públicos, aseguró el candidato del PAN a la Presidencia municipal, **Jorge Lomelí Noriega**.

Más de 6 mdp es la cifra a la que ascienden las pérdidas en el sector discotequero, luego de la contingencia sanitaria por la influenza en Querétaro, informó **Rogelio Garfias**, presidente de la Asociación de discotequeros, bares y restaurantes de Querétaro.

Durante los últimos tres años, las autoridades del municipio de Querétaro han invertido 24 mdp en becas, beneficiando así a por lo menos unos 6 mil estudiantes de la capital, aseguró el Secretario de desarrollo social, **Carlos Treviño Núñez**, quien además dijo que está en el 40% la tasa de chicos que cada año renueva la solicitud de apoyo.

Con el objetivo de intercambiar beneficios entre organizaciones empresariales y lograr un contacto más estrecho con las autoridades estatales y municipales, la Asociación de empresarios turísticos, gastronómicos y Antros del Estado de Querétaro, firma con estos, un convenio de colaboración.

MULTIMUNDO

Este martes, al filo de las 11:30 de la mañana se registró un intento de asalto en la joyería Liz, en la calle Juárez, casi esquina con Madero. Hay tres personas detenidas.

Las secundarias queretanas esperan superar sus resultados en la prueba ENLACE que inició este martes.

Durante mayo y junio, Desarrollo social municipal recibirá las solicitudes para otorgar becas a nivel secundaria, preparatoria y licenciatura.

La Secretaría de servicios públicos acuerda con el mercado Escobedo poner en práctica acciones para mejorar la limpieza de sus instalaciones.

Está concluido el proyecto de terracerías en el tramo Apaseo el alto Palmillas y se prevé que en los próximos meses inicie la adquisición de derechos de vía. Objetivo: Retirar 9 mil vehículos de tránsito pesado en la ciudad de Querétaro y vehículos de largo itinerario de la ciudad de Querétaro, dice el director del centro SCT.

A partir de este martes, **Javier Lara** sustituye a **Francisco Domínguez Servién** en la Presidencia de la Unión Ganadera Regional de Querétaro. Pancho Domínguez se dedica al cien a conquistar la presidencia municipal de Querétaro por el PAN.

332 mdp de apoyo del programa Alianza para el campo, asignó este año la delegación estatal de la SAGARPA, en beneficio de 18 mil productores directamente.

Durante la contingencia sanitaria se registró una disminución del 20% en el índice de delitos, dicen en la Procuraduría General de la República.

Piden representantes de cámaras del sector servicios y turismo a las autoridades, que no se aplique el IETU y el ISN en lo que resta del año. El Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, señala que no se tiene contemplada la medida.

Promueven empresarios del grupo México, unas tarjetas de descuento en productos y servicios que será distribuida a partir del 20 de mayo, en apoyo de la economía de trabajadores y grupos vulnerables.

Los pequeños comerciantes están en quiebra; sus ventas han bajado hasta en un 80%, dice Rocío Alvarado, de la FECOPSE.

A pesar de la influenza humana, continúan los preparativos para la 119 peregrinación de Querétaro a la Basílica del Tepeyac, que saldrá el próximo 4 de julio, iniciando en Neblinas. Se espera la participación de más de 30 mil fieles en la caminata.

NOTICENTRO

Imparciales las medidas que han tomado las autoridades, a partir de la contingencia sanitaria, indicó el Ombudsman queretano, **Adolfo Ortega Osorio**. Esto debido a que dijo, mientras los cines están prácticamente vacíos, los antros y discotecas operan con sobrecuro.

Descarta el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, que se retomen el cierre de teatros, cines, antros y demás establecimientos, debido a los nuevos casos de influenza que se han registrado en Querétaro.

Se han descuidado las medidas contra la influenza en Querétaro. Para el integrante de la comisión de salud del congreso local de la LV Legislatura, **Martín Mendoza Villa**, las autoridades y los queretanos se han confiado en las medidas higiénicas para contrarrestar la propagación del virus, subrayando que la alerta continúa.

Establecen filtros sanitarios para el ingreso a CERESOS, informó el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**.

101 mil 109 alumnos de secundaria realizan ya la prueba ENLACE en Querétaro.

Incrementa el consumo de la carne de cerdo en un 15%, luego de que se levantara la contingencia sanitaria, informó el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Gilberto Ortega Mejía**.

La promoción es la salida para la crisis de comerciantes. Para el Presidente de la LV Legislatura, **Ricardo Martínez Rojas**, más que la condonación del impuesto como medida para apoyar a los comerciantes afectados por la influenza humana, la salida es la promoción de todos los destinos turísticos.

Cierra un antro y dos están en riesgo debido a las bajas ventas, expresó el presidente de la Asociación de bares y discotecas de la ciudad de Querétaro, **Rogelio Garfias**.

Empresarios, taxistas y comerciantes queretanos firman un convenio de coalición empresarial, con el fin de buscar apoyos ante la crisis por la que se atraviesa.

El 60% de los comerciantes de la FECOPSE están en quiebra, informó su líder **Rocío Alvarado**.

Luego de que empresarios solicitaron apoyos en cuanto a la disminución de impuestos, el Secretario de gobierno estatal, **Alfredo Botello Montes** destacó que se realizará la solicitud; sin embargo se les apoya con acciones que realiza el gobierno estatal.

Faltan cuatro fuerzas políticas por registrar sus candidaturas a la Presidencia municipal, indicó consejero presidente del 4º distrito local de Querétaro, **Agustín Escobar Ledesma**.

Vislumbra el PRD un fracaso en las próximas, señala el perredista **Pablo González Loyola Pérez**, luego de que la dirigencia estatal encabezada por **Horlando Caballero Núñez**, impusiera a los candidatos.

Los diputados aprueban debates. Para diputaciones del PAN y del PRD los debates son necesarios en las campañas que inician el lunes 18 de mayo.

30 kilos de marihuana han sido decomisados en lo que va del año, indicó la delegada de la Procuraduría General de la República, **Norma Patricia Valdés**. Esto en los municipios de Querétaro, San Juan del Río, Cadereyta y Corregidora.

Lamentable que se cierre la licenciatura en educación especial en la Universidad Autónoma de Querétaro. La presidenta de la comisión de equidad de género de grupos vulnerables del Congreso, **Consolación González Loyola Pérez**, explicó que la falta de recursos no es una excusa para cerrar una carrera y dejar de proveer profesionistas que la sociedad queretana requiere.

Entrevista con **Agapito Arellano**, candidato del Partido Convergencia a la Presidencia municipal de Querétaro.

Entrevista vía telefónica con **Guadalupe Murguía**, Secretaria de educación.

RADIO UAQ

Ante el aumento de 5 casos de influenza humana, el Secretario de salud **Rafael Ascencio** aseguró que los pacientes recibieron tratamiento antiviral y se están redoblando las medidas de prevención.

A fin de reactivar la economía del Estado de Querétaro, ayer los sectores: empresarial, de comercio y de servicios, en coordinación con el gobierno del Estado, firmaron un convenio a través del cual se ofrecerán descuentos a los queretanos, luego de la emergencia sanitaria, derivada de la influenza.

La delegada estatal de la Procuraduría General de la República, **Norma Patricia Valdés Argüelles**, confirmó ayer que las llamadas que presuntamente ha realizado la Secretaría de salud, durante los últimos días a los queretanos, solicitándoles información privada, eran realizadas desde penales en otros estados, con el fin de extorsionar a los ciudadanos.

El Instituto Electoral de Querétaro recibió la solicitud para registro de **Ramón Lorence Hernández** como candidato del Partido Convergencia a la gubernatura del Estado.

El renacimiento queretano basado en un humanismo que dignifique a la política, es la principal propuesta de la plataforma política que presentó este martes, **Francisco Núñez Montes**, ante el Instituto Electoral de Querétaro, durante su registro como candidato del PT a la gubernatura estatal.

La candidata del PT a la presidencia municipal, **María del Carmen Gómez Ortega**, definió su propuesta de campaña como la recuperación del municipio de Querétaro por parte de los propios queretanos pues dijo, ha estado secuestrado por la derecha durante los últimos 12 años.

Una centena de simpatizantes del PRD marcharon ayer del monumento a Colón con dirección a la sede estatal del partido, para rechazar que la dirigencia actual haya impuesto las candidaturas. Se prevé que se impugne esta decisión ante el TRIFE.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes en Querétaro reportó que se afina el proyecto de terracerías del tramo Apaseo el alto-Palmillas.

Existe un rezago en la formación de personas con posgrado, afirmó **Guillermo Cabrera López**, ya que se entregaron cartas a los egresados de la segunda generación del doctorado en administración.